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Assemblée Générale 
du Hockey-Club de Château-d’Oex 

 
Samedi 3 septembre au stand de tir de l’Etivaz – 10h00 

 
 

 
Ouverture de l’Assemblée Générale à 10h28 par le Président qui salue et remercie toutes les personnes présentes. 
Il remercie Karine Turrian et son équipe de la cuisine pour la préparation de la broche. 
 
Les excusés sont : Etienne Borloz du HC Leysin, Pierre Chabloz, Georges-André Rochat, Dylan Rochat, Mathieu 
Echenard, les Communes de Château-d’Oex, Rossinière et Rougemont, Anne-Gabrielle Basler, la famille Doubas, 
la famille Fivat, la famille Pasquier, David Clément, Déborah Yersin, Nicolas Zulauff et Johan Chabloz. 
 
21 personnes sont présentes ce matin. 
 

 
Assemblée Générale 
 
Après lecture de l’ordre du jour, personne ne demande de modification. 
 

1. Ouverture de l’Assemblée et lecture de l’ordre du jour 

2. Acceptation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28 août 2021 

3. Rapport de la saison 2021 / 2022 

a) 1ère équipe 

b) Mouvement Junior 

4. Comptes saison 2021 / 2022 

5. Rapport de la commission de vérification 

6. Election des vérificateurs 

7. Cotisations 

8. Renouvellement du comité 

9. Saison 2022 / 2023 

a) 1ère équipe 

b) Mouvement Junior 

10.   Budget 2022 / 2023 

11.   Propositions individuelles et divers 

 

 
Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28 août 2021 
 
Comme mentionné dans la convocation, le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28 août 2021 était à 
disposition sur notre site internet. Personne n’en demande la lecture. 
 
Celui-ci est accepté. Le Président remercie la secrétaire pour sa rédaction. 
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Rapport du Président, M. David Henchoz pour la saison 2021 / 2022 
 
Cette année, notre Président n’a pas fait un rapport, mais il souhaite nous donner quelques nouvelles concernant le 
Parc des Sports. Celui-ci a monté un comité pour discuter et mettre en route des projets divers de rénovations et de 
rafraîchissements. Gabriel Mottier est Président du comité. Le but sera de renouveler le Parc des Sports et le 
restaurant. Plus le projet est gros, plus les aides seront grandes, le but est donc de faire toutes les rénovations en 
même temps. 
 
Il tient également à remercier infiniment les sponsors qui ont soutenu le HCC cette année. 
 
Pour la saison 22/23, il y aura une nouvelle équipe au sein du HC Château-d’Oex : les U15. Afin de pouvoir assurer 
le tournus et avoir une réserve suffisamment grande de joueurs pour la 1ère équipe, il est important d’avoir cette 
équipe d U15. 
 

 
Rapport du Responsable de la 1ère équipe, M. Rodolphe Ryter, pour la saison 2021 / 2022 
 
Durant cette saison, nous avons quand même été un peu embêté par le COVID, surtout au niveau des tests et 
certificats. 
 
Pour la préparation sur la glace, il y a eu des sessions à Leysin, quelques matchs amicaux et la Coupe de Suisse. 
L’effectif est quasiment pareil à l’année où nous avons été stoppés par le COVID.  
La saison a débuté le 2 octobre à Leysin par une victoire contre Fleurier. Sur la saison complète, nous avons fait 
uniquement 13 matchs car nous avons été interrompus peu avant Noël à cause du COVID. L’équipe a été péjorée 
par cette interruption de 6 semaines car nous avions beaucoup de matchs prévus à domicile et en fin de compte 
nous avons raté les Play-Off pour 1 à 2 points (vraiment pas grand chose). 
 
Beaucoup de matchs se sont joués avec un score très serré, et se sont terminés par une défaite, mais il y a aussi 
eu quelques superbes rencontres avec une belle victoire à la clé…  
Dans l’ensemble, la saison a été satisfaisante. Notre équipe est plutôt jeune et c’est vraiment une bonne chose. Ces 
jeunes se sont bien intégrés au sein de l’équipe et je tiens à féliciter les joueurs un peu plus anciens pour le soutien 
qu’ils leur apportent.  
 
Château-d’Oex est un des meilleurs publics de la Ligue, c’est super pour l’équipe ! 
 
Je remercie Mathieu et Kirill pour la superbe collaboration que nous avons eue durant la saison. Il y a une très bonne 
ambiance dans l’équipe, c’est super ! 
 
Merci également à Florian Combremont (chef matériel) et à Patrick Chabloz (chauffeur). 
 

 
Rapport du Mouvement Junior saison 2021 / 2022 par Karine Henriod 
 

La saison dernière débute avec les entraînements à Leysin, dès la rentrée des classes déjà, ceci afin de profiter le 
plus possible de la glace de Leysin. Et dès la mi-novembre ce sont nos amis leysenouds qui sont venus s’entraîner 
à Château-d’Oex jusqu’à la fin de la saison. Quel plaisir de voir autant de jeunes réunis sur la glace par une même 
passion. 
 
Nous avons la chance d’avoir Nounou pour entraîner l’Ecole de hockey avec toujours autant de passion. Ils ont  
même participé à leur 1er tournoi à Villars en fin de saison passée. 
 
Et les plus grands ont eu la chance d’avoir plusieurs entraîneurs pour les faire progresser, M. Echenard, K. Starkov 
ainsi que des joueurs de la 1ère équipe parfois. Ils ont été renforcés dès la fin octobre par F. Juriens, qui a repris au 
pied levé le coaching de notre équipe U13 pour un meilleur suivi ! 
Un grand MERCI à lui pour son investissement : il a été le sauveur des U13 ! 
 
U13 (sous Château-d’Oex) 
Cette catégorie joue déjà sur toute la glace en 3 tiers-temps, à 5 vs 5... comme les grands avec les mêmes règles 
de jeux ! C’est un grand saut par rapport au tournois U11, en plus ces joueurs n’avaient pas pu jouer de matchs 
l’année précédente.... 
Ils ont joué une dizaine de matchs et tournois. La saison s’est terminée à la patinoire de Gottéron, où ils ont pu jouer 
dans la grande patinoire et en plus bénéficier d’une visite des lieux... pour se rendre un peu compte d’où évoluent 
les grands joueurs de ligue nationale. 
Ils en sont ressortis avec des étoiles plein les yeux, malgré leur défaite... 
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U11 (sous Leysin) 
Cette catégorie ne fait que des tournois sur la moitié de la glace dans la largeur. Ils ont été coachés par E. Borloz. 
Ils ont disputé une dizaine de tournois avec bien quelques victoires. 
 
U9 (sous Leysin) 
Tout comme les U11, ils ont participé à 7-8 tournois, sous le coaching de R. Eugler et ont également obtenus de 
bons résultats. Un grand BRAVO à tous nos joueurs pour leur progression durant la saison dernière. 
Nous n’arriverions pas à inscrire toutes ces équipes sans notre collaboration avec Leysin, ce qui permet à tous les 
âges de se confronter à d’autres équipes. Merci à eux ! 
J’aimerais en profiter pour vous rappeler que le hockey est un sport d’équipe... l’absence de joueurs péjore tout le 
reste de l’équipe, voire oblige nos coachs à annuler certaines rencontres. Alors merci de faire votre possible pour 
être présent ! C’est pourquoi nous comptons sur l’engagement de chacun et surtout informez le plus vite possible 
les coachs en cas d’absence, merci ! 
Et merci de nous donner des réponses rapides sur les différents groupes WHATSAPP... 
 
Je tiens également à tous vous remercier pour votre participation aux ventes de pâtisseries lors des tournois, de nos 
discos sur glace et de nos ventes de fondues et Skatethon... 
 
Votre engagement permet au club de se tenir à flot : MERCI 
 

 
Rapport de la caissière Anne-Gabrielle Basler - Comptes saison 2021 / 2022 
 
Après 2 saisons de Covid avec un arrêt complet du championnat la 1ère année, et un arrêt partiel durant la seconde, 
le HCC a survécu grâce à ses sponsors et partenaires, qui ont continué de le soutenir sans faille et nous les en 
remercions chaleureusement. 
 
Bravo aussi au comité qui n'a pas relâché ses efforts pour récolter des fonds, notamment par la confection de notre 
traditionnelle plaquette, mais également avec de nouvelles idées dictées par les libertés autorisées à l'extérieur, en 
organisant 3 soirées « Ice Age » avec un beau bénéfice de 4'500.-, sans oublier la vente de sandwichs et pâtisseries 
aux matchs qui ont rapporté 1'500.-. 
 
La Ligue n'ayant annulé aucune de ses factures pour ces 2 saisons et après 2 refus de compensation financière 
Covid, nous avons finalement pu obtenir un montant ce printemps couvrant l'absence de recettes pour le repas de 
soutien et le loto principalement. 
 
Cet exercice positif nous a permis de participer aux frais du camp d'entraînement MOJU en février et permet 
d'augurer une prochaine saison plus sereine, sans toutefois relâcher nos efforts pour la suite, car les charges 
annoncées seront plus conséquentes, notamment pour les transports, l'essence et comme habituellement, la Ligue. 
 

 
Rapport des vérificateurs des comptes, exercice 2021 - 2022 
 
Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs, 
 
En qualité de vérificateurs des comptes de notre société pour l’exercice comptable du 1er juin 2021 au 31 mai 2022, 
nous avons procédé à la vérification des comptes. La séance s’est déroulée le jeudi 25 août 2022 à Aigle en présence 
de la caissière Anne-Gabrielle Basler. 
 
Nous avons pu prendre connaissance du système de facturation et des pièces justificatives, plus spécialement des 
dépenses de l’exercice en cours. 
 
La caissière a répondu à toutes nos questions, ce dont nous la remercions. La comptabilité est tenue avec exactitude 
selon les pièces comptables. 
 
Nous proposons à l’Assemblée d’adopter les comptes tels que présentés et d’en donner décharge avec 
remerciements et félicitations aux membres du comité pour leur travail. 
 
Nous vous prions de donner aussi décharge à notre commission pour son mandat. 
 
Lucas Grüter, 1er membre 
François Yersin, 2ème membre 
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Approbation des comptes 
 
Le Président demande à l’Assemblée d’accepter les comptes et d’en donner décharge à la caissière, ainsi qu’à la 
commission de vérification pour son mandat, ce qui est fait, sans avis contraire ni abstention et il remercie 
l’Assemblée. 
 

 
Election des vérificateurs des comptes 
 
Actuellement, Lucas Grüter est 1er membre, Valentin Mottier 2ème membre et François Yersin membre suppléant. 
Lucas ayant terminé son mandat, les personnes nommées pour la prochaine saison 2022 - 2023 sont les suivantes: 
Valentin Mottier devient 1er membre vérificateur, François Yersin 2ème et Raphaël Geadah est nommé suppléant. 
 
 
Cotisations 
 
Comme habituellement, nous demandons aux joueurs, un soutien total aux manifestations telles que broche, repas 
de soutien, loto, skatethon, etc. 
 
Jusqu’à 10 ans fr. 150.- + licence (fr. 30.-) 
De 10 à 16 ans révolus fr. 200.- + licence (fr. 30.-) 
De 16 à 20 ans révolus fr. 250.- + licence (fr. 90.-) 
Seniors (plus de 20 ans) fr. 310.- + licence (fr. 90.-) 
Vétérans fr. 200.- (pas de licence) 
 
Lorsqu’il y a plusieurs enfants par famille pratiquant le hockey, une réduction de fr. 50.- est accordée sur la cotisation 
de chacun des enfants. 
 

 
Renouvellement du comité 
 
Cette année, c’est Florian Morier qui nous quitte. Nous le remercions INFINIMENT pour tout le travail qu’il a accompli 
durant toutes ces années. Le comité est actuellement à la recherche de nouveaux membres. 
 

 
1ère équipe saison 2022 / 2023 
 
La préparation est en route, une séance de cross-fit est faite à Bulle 1x toutes les 2 semaines. Depuis 2 semaines, 
nous sommes sur la glace à Leysin. Quelques matchs de préparation sont également planifiés. 
 
Concernant les matchs de championnat de cette année, nous sommes à nouveau un groupe de 8 équipes, qui sont 
Rarogne, Monthey, Meyrin, Trois-Chêne, Bulle, Villars, Vallée de Joux, et Château-d’Oex. Le championnat sera 
composé de 22 matchs, ce qui veut dire que nous jouons encore un match contre chaque équipe de l’autre groupe 
comme l’année dernière. Des matchs de Coupe de Suisse s’ajoutent également, donc une belle saison en 
perspective. 
 
Raphaël Chabloz : Est-ce que les déplacements de la 1ère pour les matchs extérieurs seront faits en bus/car ? 
David Henchoz : Nous avons donc 10 déplacements, nous allons en faire 7 en car, et 3 en bus. 
Les supporters sont les bienvenus dans le car. Pour le bus cela dépend de la place qu’il reste. 
 
Kirill Starkov : Pour les matchs à l’extérieur, j’ai la possibilité de mettre ma caméra en livestream pour regarder le 
match en direct depuis la maison. 
 
Les entraîneurs pour la saison prochaine seront :  
 

- 1ère équipe : Kirill Starkov et Mathieu Echenard 
- U15 : Kirill Starkov et Killian Rotzetter 
- U13 : Frédéric Juriens  
- U9 et U11 : Kaspar Ritter aidé par Frédéric Juriens et David Henchoz 
- Ecole de hockey : Georges-André Rochat, si quelqu’un a envie d’aller donner un coup de main à l’école de 

hockey, c’est très volontiers 
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Mouvement Junior 2022 / 2023 
 
Les entraînements à Château-d’Oex auront lieu les lundis et jeudis pour les U9 et U11 de 17h15 à 18.30 et les U13 
et U15 de 18h30 à 19h45.  
L’école hockey de 17h15 à 18h30 les mercredis et vendredis. 
 
Nous avons la chance de pouvoir avoir une équipe U15 qui sera coachée par K. Starkov et K. Rotzetter. 
Les U13 seront entraînés par les frères Bonnelli à Leysin et coachés par F. Juriens pour les matchs et entraînements 
à Château-d’Oex. 
Les U9 et U11 continuent sous les couleurs de Leysin avec les mêmes coachs. 
 
Belle saison à tous ! 
 

 
Budget saison 2022 / 2023 
 
Valentin Mottier : Matériel consommable et indemnités joueurs de presque CHF 30'000, qu’est-ce que c’est ?  
David Henchoz : le matériel consommable sont les nouveaux maillots de la 1ère équipe, en 2 jeux ; les maillots pour 
les U15 réversibles, les maillots pour les entraînements ont aussi été refaits à neuf et tous les petits matériels par 
exemple scotch, pucks etc.  
Pour les indemnités joueurs : nous sommes repartis sur les montants d’avant COVID, c’est pour cela que le montant 
est élevé.  
 

 
Propositions individuelles 
 
Nicolas Clément : y a-t-il déjà des impacts cette année au niveau de l’électricité avec la patinoire ? 
David Henchoz : Non normalement pas. L’impact des prix devrait se faire ressentir l’année prochaine. 
 
David Henchoz : les discos sur glace ont très bien fonctionné. Elles ont rapporté quasiment la même valeur qu’un 
repas de soutien. Elles seront refaites la saison prochaine. 
 
Patrick Chabloz se propose pour aider à la pendule/reporter, merci à lui ! 
 
Valentin Mottier : donne une petite explication sur le comité et les projets du Parc des Sports, n’hésitez pas à en 
parler autour de vous ! C’est un projet qui débute et qui prendra quelques années, le comité est formé de Marie 
Rossier, Pierre-François Mottier, Valentin Mottier, Julien Pilet et Gabriel Mottier. 


